

Fecha: 08-01-2026  
Medio: La Discusión  
Supl.: La Discusión  
Tipo: Noticia general  
Título: Refuerzan llamado a la prevención en lanzamiento de campaña nacional contra incendios forestales

Pág. : 7  
Cm2: 223,3  
VPE: \$ 222.384

Tiraje: 3.500  
Lectoría: Sin Datos  
Favorabilidad:  No Definida

## Refuerzan llamado a la prevención en lanzamiento de campaña nacional contra incendios forestales



En el marco del lanzamiento nacional de la campaña de prevención de incendios forestales, encabezada por el Ministerio de Agricultura y la Corporación Nacional Forestal (Conaf), autoridades regionales de Gobierno realizaron un llamado a la comunidad de Ñuble a informarse, extremar las medidas de autocuidado y colaborar activamente en la prevención de estas emergencias, especialmente ante el retorno de altas temperaturas previsto desde el miércoles.

La seremi de Gobierno, Valentina Pradenas, destacó la importancia de la participación ciudadana para evitar incendios forestales. Asimismo, enfatizó que la prevención es una responsabilidad compartida y recordó que existen sanciones para quienes incumplen la normativa vigente. "Los incendios forestales tienen nombre y apellido, y como Gobierno queremos que ese nombre no sea el de ninguna vecina ni vecino de nuestra región. La gran mayoría de estas emergencias se puede evitar con acciones simples", comentó.

La vocera también puso énfasis en el compromiso del Ejecutivo en materia de recursos y capacidades para enfrentar esta amenaza, subrayando la histórica inversión destinada a la protección contra incendios forestales. "Existe una visión clara del Gobierno de fortalecer la prevención y el combate de incendios, con una inversión superior a los 160 mil millones de pesos, lo que representa más de un 110% de aumento respecto de la temporada 2021–2022, con 319 brigadas terrestres, 77 aeronaves y más de 3.000 brigadistas a nivel nacional", agregó.

El seremi de Agricultura, Antonio Arriagada, explicó que la campaña nacional busca generar conciencia sobre las graves consecuencias que los incendios forestales tienen para las personas, los ecosistemas y la biodiversidad. "Hacemos el llamado a los sectores rurales de Ñuble, recordamos que en este periodo deben dejar de funcionar entre las horas de más calor, es decir desde las 2 a las 6 de la tarde, que no se realicen faenas agrícolas que puedan generar chispas o incidir en la formación de un incendio forestal. En días de altas temperaturas no se debe encender fuego al aire libre, no se debe quemar basura ni vegetación, y si es indispensable usar maquinaria, se debe humedecer la zona de trabajo para evitar chispas", indicó.

El director regional de Conaf, Juan Salvador Ramírez, reforzó el llamado a la responsabilidad individual y a la alerta temprana. "El 99,7% de los incendios forestales en Chile son de causa humana y en Ñuble más del 80% corresponde a incendios negligentes. Por eso pedimos a las comunidades evitar el uso de fuego o herramientas que generen chispas y, ante cualquier columna de humo, llamar de inmediato al 130 de Conaf, al 132 de Bomberos o al 133 de Carabineros. Avisar a tiempo permite llegar rápido y evitar consecuencias mayores. Recordemos que las sanciones incluyen condenas económicas y pena de cárcel", sostuvo.